

# 大阪城

2024  
7/4  
(木)  
14464  
号

全港  
西成  
分會

2647  
6647-  
4947

屋間の気温が30度を超えてきて、身体も  
たへんだが、梅雨をこえ、あと2ヶ月は熱帯にたえ  
ず、暑い夏やかな秋風が吹く時まで、生きぬい  
ていく必要がある。高齢者がふえてきた社会では  
厳しい自然との戦いになる。

昨日から新札が社会に出てきている。52億枚ほど  
印刷され、市中に流されているようで、千円ホウ、新札  
手にした人もあるのではなからうか。

政治の方は、ワケ(日)夜には、都知事と9ヶ所ほどの  
補欠選挙の都議が決まるようで、一つの社会の  
流れの目安にはなるのだからか。今年の後半は  
10月からが大変なうらに見えろ。9月末までには、

政権党である。自民党のトップ、党総裁が決まる。  
そして臨時国会があり、そこから、統一選挙の話も

本格的になっていくのだから。アメリカは11/5(火)が  
大統領選挙年の投票日であるが、きょうすでに、今から  
熱心か上がっている。民主党がバイデン(81)もさしかえる  
とか、混乱も生れそう。トランプの再登場も予想  
されたりははじめた。アメリカの最大の敵は、ロシア、中国  
ではなく、アメリカ自身だといわれるほどの、国内の  
混乱や、内戦の心配も生れている。日本もアメリカ依存  
アメリカのためだけに、生きていける時代はなくなっている。

# やっばり怪しい連続火災

20日で  
3件

## 大阪・西成の集合住宅で火事 1人死亡 火元の部屋の高齢女性と連絡つかず

30日朝、大阪市西成区の集合住宅で火事があり1人が死亡しました。30日午前6時ごろ、大阪市西成区山王の集合住宅で「黒煙と火の手がみえる」と近くに住む女性から警察に通報がありました。火は約3時間後に消し止められましたが、木造2階建ての集合住宅と隣の空き家の壁など計約50平方メートルが燃えました。消防によると、火元の部屋の窓側付近からは全身にやけどを負った80代女性が救助され、病院に運ばれましたが死亡が確認されました。警察によると、この部屋に1人で住んでいたとみられる高齢の女性と連絡が取れていないということです。警察は遺体の身元確認を進めるとともに、出火の原因を調べています。Yahoo!news20240630

先月は焼死をともなうという痛ましい火事が3件つづきました。初めの火災のときに「この地区のジंकウスで再開発みたいなきがある」とつけ火のような失火事件が起きるので気をつけな」といけな。と書きましたが、「本当に偶然」なのだろうか。

今回出火したアパートは尼平線拡張工事(旧市病院から地下鉄動物園前まで)で立ち退き区間で半世紀ほど放置された物件が残るエリアなので、时期的にうがった見方をしてしまします。跡片付けが済めばタワーマンションでもなりえそうな駐車場として空地がひかえている。

それにしてもまだまだ火事には気をつけなといけません。